



## 『なかよし集会』を自分たちの手で



9月30日(火)に、1年生から6年生までが縦割りのグループになり、班長を中心に自分たちで考えた遊びやゲームを行うという『なかよし集会』が開かれました。活動は学校と翠ヶ丘公園に分かれ、業間時間から4校時までの時間を使い実施されました。ドッジボールや鬼ごっこ、遊具遊び等、上級生が下級生の世話をしながら、様々な楽しい活動をとおして異学年交流を深めることができました。

『なかよし集会』は児童会活動なので、子どもたちの自治的、自主的態度の育成が目標のひとつであり、企画・運営等は子どもたちが中心に進めてきました。活動中の笑顔や歓声、終了後の様子等からは、子どもたちの満足感や充実感が伝わってきました。

担当教師の支援のもと、そして教職員の見守る中、子どもたちによる安全で有意義な『なかよし集会』を行うことができました。

## 感動が伝わる演奏 ～金賞～

本校特設合奏部も参加し、『交響詩「はげ山の一夜」』の演奏により見事金賞を受賞することができました。合奏部の皆さん、保護者の皆様、本当におめでとうございます。

今回の曲は、複雑なリズムや音の長短、テンポの変化、強弱の付け方等、聴いている側でも難しそうに感じていましたので、部員の皆さんはきっと大変だったと思います。

しかし、ひとつひとつの練習の積み重ね、努力の継続により、合奏祭が近づくにつれ、曲の完成度が高まり、合奏祭では心に響く、感動的な演奏を披露してくれました。

指揮者、そして子どもたちの心がひとつになった素晴らしい演奏は、会場の皆様にも感動を伝えることができたと思っています。16日(木)に行われる県大会でも精いっぱい演奏を期待しています。

## 明日『いわせ地区小学校陸上競技交流大会』開催

6年生全員が参加する「いわせ地区小学校陸上競技交流大会」がいよいよ明日(10月8日(水))に迫りました。今朝、選手・参加者の活躍と健闘を祈り、全校児童による壮行会を行いました。

選手の皆さんには、コンディションを整え、最高の準備をして臨むよう話をしました。

合奏部と同様、長く厳しい練習を繰り返してきた陸上部の皆さんが、自分の力を信じ、平常心で大会に臨み、最高の結果を残せることを願っています。

なお、6年生保護者の皆様には既に大会のお知らせを配布いたしましたので、是非応援にお越しくください。(路上駐車禁止、利用駐車場等の約束事はお守りください。)

第62回福島県PTA研究大会須賀川大会が10月5日(日)に開催されました。

休日にもかかわらず役員として協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。